

# A L'ÉCOLE

## Le sport à l'école

Les CM1 ont eu le plaisir d'accueillir la déléguée de l'USEP, Aurore Bonnet. Celle-ci a accepté de répondre aux questions multiples et diverses

*Bonjour et bienvenue à Bellevue ! Quel est le plus gros rassemblement USEP ?*

C'est le cross d'Auzole avec ses 1300 enfants mais c'est aussi le plus contraignant à organiser. Il nous demande une semaine de préparation et l'intervention de 10 bénévoles.



*Combien d'heures par jour ?*

Je travaille du lundi au vendredi de 9 heures à midi et de 14 heures à 18 heures .

*-Est ce que c'est difficile d'organiser une rencontre ?*

Non, mais il faut penser à tout. A commander les bus, à inviter les autres écoles et faire les poules.

*Combien de rencontres peut-on faire par an ?*

Autant qu'on veut !

Aurore Bonnet en a profité pour rajouter que le petit tour à pied rassemble 1700 enfants sur plusieurs journées et plusieurs villages.

*D'où vient le goûter de l'USEP ?*  
C'est Leclerc qui les offre gratuitement.

*Quel est à peu près le budget de l'USEP ?*

Le budget de l'USEP atteint les 60 000 €. Mais nous dépensons la moitié pour payer les bus.

*Echangez-vous avec les autres délégués USEP des autres départements ?*

Oui, énormément surtout quand nous organisons des rencontres inter-régions.

*Nous remercions Aurore de sa venue.*

Coopérons, bougeons. L'USEP organise une rencontre sportive où les sports collectifs seront à la une. La prochaine sortie USEP se déroulera le 21 mars au stade Pierre Ilbert à Terre Rouge.

Cette rencontre sportive sera l'occasion de s'amuser en coopérant. Le foot, le hand, le basket, le rugby, le joueur but et le ballon prisonnier seront pratiqués.

Bonne rencontre!



## Spectacles

Le 18 juin 2012, la classe de CM2 ira présenter un spectacle de danse contemporaine au théâtre de Cahors. Le spectacle qui se déroulera toute la journée commencera à 9h00. Durant cette journée, les élèves pourront assister aux autres danses données par les autres écoles. Les élèves, le matin participent à un filage sur plateau et à des ateliers.

Ils pourront également échanger avec les danseurs professionnels de la Compagnie Rouge Baiser. Cette compagnie se fera un plaisir de clore la journée avec une chorégraphie.



Le 6 avril les élèves de l'école Bellevue vont chanter à l'auditorium de Cahors. Ils vous interpréteront : C'est extraordinaire - Tombaï- Cha cha-et Faire danser les mots. Ils seront accompagnés par les CM1. Venez nombreux les encourager pour cette première. Ça devrait vous enchanter!